
 

 

Conseil 
d’établissement 

École du Tournesol 

Séance du lundi 8 mai 2023 
Procès-verbal de la réunion du conseil d’établissement de l’école du Tournesol, le lundi 8 mai 2023. 

 

Sont présents à cette rencontre :  
Mesdames : 
Mylène Laverdière, directrice 
Michèle Binette, directrice adjointe 
Claude Grimard, professionnelle 
Hélène Trottier, responsable du service de garde 
Claudie Boivin, enseignante 
Nathalie Sylvestre, enseignante 
Guylaine Léger, employée de soutien 
Julie Théberge, vice-présidente 
Marie-Pier Lemelin, trésorière 
Caroline Basoni, membre parent 

 

Messieurs : 

Francis Pouliot, Président 

Tarek Dhouibi, membre parent 

____________________________________________________________________________________ 

1.   PRÉLIMINAIRES 
 
1.1  Ouverture de la rencontre par monsieur Francis Pouliot, président. 

La séance est ouverte à 18h30. 

        1.2 Présences et vérification du quorum 

Il y a quorum. Nous pouvons procéder à la rencontre. 

 

https://can01.safelinks.protection.outlook.com/?url=http%3A%2F%2Fcsdn.qc.ca%2F&data=02%7C01%7CMylene.LaverdiereBelanger%40csnavigateurs.qc.ca%7C57d70937f37844ffc7d808d843102432%7C116b0fe7428e49b58982f9c63799268d%7C0%7C0%7C637333083907134480&sdata=kUEVUeYMQH6nS6kUtkfb2TPgVZRdGHjgnaUCmolX7dA%3D&reserved=0


     1.3  Lecture et adoption de l’ordre du jour  

Il est proposé par madame Hélène Trottier et appuyé par madame Marie-Pier Lemelin 
d’adopter l’ordre du jour. 

Adopté à l’unanimité 

090-CE 

R23/05/08-1 

       1.4  Lecture et adoption du procès-verbal du : 3 avril 2023 

Il est proposé par madame Caroline Basoni et appuyé par madame Nathalie Sylvestre 
d’adopter le procès-verbal du 3 avril 2023. 

Adopté à l’unanimité 

090-CE 

R23/05/08-2 

  

     1.5   Suivi au procès-verbal 

Aucun suivi 

     1.6   Intervention du public 

Aucune intervention du public 

 

2. CONSULTATIONS – DÉCISIONS 
 

2.1   Suivi budgétaire 2022 – 2023 

  Présentation du suivi budgétaire par madame Laverdière. 

  Il est proposé par madame Caroline Basoni et appuyé par monsieur Francis Pouliot  

  que le suivi budgétaire 2022-2023 soit approuvé tel que présenté. 

Adopté à l’unanimité 

090-CE 

R23/05/08-3 

 

 

               



2.2   Budget initial 2023 – 2024 

Présentation du budget initial pour l’an prochain par madame Laverdière. 

Il est proposé par madame Claude Grimard et appuyé par madame Marie-Pier Lemelin 

que le budget initial 2023-2024 soit approuvé tel que présenté. 

Adopté à l’unanimité 

090-CE 

R23/05/08-4 

 

2.3   Frais chargés aux parents 

Madame Basoni questionne les enseignantes à savoir si le matériel didactique a beaucoup 

augmenté. Monsieur Pouliot se demande si le 60$ sera suffisant pour l’achat de tous les 

cahiers. 

Il est proposé par madame Nathalie Sylvestre et appuyé par madame Guylaine Léger que 

le maximum de frais chargés aux parents soit fixé à 60$. 

Adopté à l’unanimité 

090-CE 

R23/05/08-5 

 

2.4   Utilisation des services de Coopsco 

Madame Lemelin suggère de donner des astuces aux parents pour l’achat chez Coopsco : 

faire ses achats tôt, s’associer entre voisins pour passer la commande. 

Monsieur Douhibi suggère que le parent commande mais que la livraison soit effectuée à 

l’école. Par contre, dû à la manutention que ça pourrait occasionner à l’école, cette idée 

n’est pas retenue. 

Il est proposé par madame Nathalie Sylvestre et appuyé par madame Marie-Pier Lemelin 

que l’école du Tournesol continue de faire affaire avec Coopsco pour l’achat du matériel 

scolaire. 

Adopté à l’unanimité 

090-CE 

R23/05/08-6 

 



2.5   Entrée progressive du préscolaire  

La formule de la rentrée progressive a été revue. Le travail à deux intervenants 

(enseignante et éducatrice du service de garde) sera privilégié. 

Il est proposé par madame Marie-Pier Lemelin et appuyé par monsieur Tarek Douhibi 

qu’une rentrée progressive soit offerte aux élèves du préscolaire de notre école. 

Adopté à l’unanimité 

090-CE 

R23/05/08-7 

 

2.6   Correction aux journées pédagogiques 2023-2024 

Madame Théberge demande de recevoir la planification annuelle des journées 

pédagogiques. Madame Trottier mentionne que les sorties seront annoncées mais 

qu’elles seront sujettes à changement. 

Madame Théberge demande aussi que les activités spéciales en classe comme au service 

de garde soient annoncées à l’avance pour permettre aux parents d’ajuster leur horaire. 

Il est proposé par monsieur Francis Pouliot et appuyé par madame Caroline Basoni que 

dû au changement de la sortie au musée de la civilisation, la sortie du service de garde du 

17 mai se déroule à Distraction. 

Adopté à l’unanimité 

090-CE 

R23/05/08-8 

 

2.7   Journée pédagogique du 22 juin 2023 

Une sortie à la base de plein-air de Ste-Foy est prévue pour cette journée de reprise de 

tempête qui se transforme en journée pédagogique. 

Il est proposé par madame Nathalie Sylvestre et appuyé par madame Marie-Pier Lemelin 

que la sortie du 22 juin 2023 se déroule à la base de plein-air de Ste-Foy. 

Adopté à l’unanimité 

090-CE 

R23/05/08-9 

 



2.8   Service traiteur 2023-2024 

Une nouvelle offre de service est présentée par La boîte à Lou : 6$ pour le repas, breuvage 

et dessert. Cette entreprise est située sur la rive-sud. Plusieurs avantages sont présentés 

par madame Trottier comme l’achat local, l’approche personnalisée et la flexibilité de 

l’entreprise. 

Le Croquignolet offre encore son service de traiteur pour notre école. 

Il est proposé par madame Guylaine Léger et appuyé par madame Marie-Pier Lemelin que 

le contrat de traiteur de l’école du Tournesol pour 2023-2024 soit alloué à l’entreprise 

« La boîte à Lou ». 

Adopté à l’unanimité 

090-CE 

R23/05/08-10 

 

2.9     Activité de financement pour la cour d’école 

Vente de pizza Mikes – 30 mai 15h à 17h 

 

2.10    Activités de fin d’année : 

Spectacle au Cégep de Ste-Foy, la course du Tournesol, Bibliocube de la ville de Lévis,  

Camion à crème-glacée, Randonnée à vélo – 2e année, Anse à Tibbits – 1re année 

 

2.11    Dernier CÉ – 14 juin 18h00 

Un repas, préparé par notre nouveau traiteur, sera offert aux membres du conseil 

d’établissement. 

 

 

 

 

 

 

 



3.  INFORMATIONS 
 

3.1  Organisation scolaire prévue pour 2023-2024 

1 classe de préscolaire 4 ans 

3 classes de préscolaire 5 ans 

4 classes de 1re année 

3 classes de 2e année 

 

3.2  Correspondance 

Pas de correspondance 

 

4.   RAPPORTS   
 

 

4.1        Rapport du président(e) 

  Aucun rapport du président 

 

4.2        Rapport du trésorier(e) 

  Aucun rapport de la trésorière. 

 

4.3       Rapport de la direction 

 Spectacle au Cégep de Lévis – 16 mai  

 Préparation de l’accueil 2023-2024 

 L’inspection pour les jeux devrait être faite mi-mai. 

 Du matériel sera mis à la disposition des élèves pour animer les récréations. 

 

4.4      Rapport du service de garde 

Les membres du conseil d’établissement auront un rôle à jouer le soir du spectacle. 

On vous demande d’arriver vers 18h00. 

Madame Trottier explique que les enfants seront dirigés vers des classes du Cégep    

pendant que les parents seront dirigés vers la salle de spectacle. 

On demande aux parents de préparer des repas froids les 15 et 16 mai afin de laisser du 

temps pour la préparation du spectacle à l’école. 

Une captation vidéo sera réalisée le soir du spectacle. 

 



4.5      Rapport du représentant(e) au comité de parents. 

La dernière rencontre a eu lieu le 17 avril.  

- Il a été question d’intelligence artificielle (Chat GPT). Plusieurs inquiétudes ont été 

apportées lors de la présentation. Le développement de l’esprit critique sera à 

développer chez nos élèves. 

- Présentation du calendrier scolaire  

- Cours - Culture et citoyenneté québécoise sera mis en place en 2024-2025. 

 

5. AUTRES POINTS 

 
 
      5.1  Date de la prochaine rencontre : le 14 juin 2023 
 

      5.2              Inquiétudes en lien avec la circulation devant l’école 
 

Monsieur Douhibi s’interroge sur la sécurité devant l’école. Il y a un enjeu au niveau de 

l’éclairage et du clignotement de la lumière. Un travail de sensibilisation auprès de la ville 

de Lévis a été effectué par la brigadière scolaire et la directrice adjointe.  Une discussion 

en lien avec notre apport, comme conseil d’établissement s’ensuit. L’idée de mobiliser 

des parents pour sensibiliser les autres parents est émise par madame Basoni. 

 

6. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

 

   6.1   L’ordre du jour étant épuisé, madame Hélène Trottier suggère la levée de l’assemblée. 
               Heure de la levée de l’assemblée : 20h45 

    

 

 

 

 

 

 

________________________________________     _________________________________________ 

Mylène Laverdière, directrice     Francis Pouliot, président 
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